



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

COMUNICADO ALCALDÍA COVID-19

Estimados vecinos y vecinas:

Espero y deseo que estéis bien.

Esta fuerte borrasca, de nieve y heladas, centra nuestra atención, pero no debemos olvidar que el virus sigue estando entre nosotros y que debemos mantener la guardia alta.

Casas de Ves vuelve a tener casos de COVID-19. Situación que aunque no es demasiado preocupante en estos momentos, si no tomamos las precauciones adecuadas podría aumentar los contagios, a estados de alarma, como así está ocurriendo en pueblos de la zona.

A fecha de hoy, las autoridades sanitarias nos informan que:

- Tenemos **2 CASOS POSITIVOS CONFIRMADOS**, uno de ellos confinado y en aislamiento domiciliario.
- **UNA PERSONA HOSPITALIZADA EN UCI** en la planta de COVI-19
- Todos los contactos estrechos aislados pendientes de PCR

Por favor, mantengan las precauciones y las normas que nos indican las autoridades sanitarias. Sobre todo cuidado con las celebraciones familiares, es un alto foco de contagios, nos hacen bajar la guardia ante el virus, y aumenta las posibilidades de nuevos contagios y brotes.

Seguiremos informando de la evolución de contagios COVID-19 en nuestra localidad.

Saludos afectuosos

Casas de Ves a 12 de Enero de 2021

La Alcaldesa

Maribel García Candel

